

## Asprodis dedica su calendario solidario a los festivales de ópera

11/11/2023



Este año se recrean los festivales de ópera en el calendario.

“Ecos del Pasado” es el nombre del nuevo calendario solidario de Asprodis con fotografías de Vicente Esteban con el que rinden homenaje a los festivales de ópera que se celebraron en Elda entre 1972 y 1978. Ayer se presentó en el Teatro Castelar ante más de 400 personas.

Se trata de un viaje en el tiempo con el que a través de las imágenes reviven la época dorada de Elda, siete festivales por los que pasaron las mejores voces líricas de España como Monserrat Caballé o Plácido Domingo. Estos festivales fueron posible gracias a un acuerdo entre

Elda y el Teatro Liceo de Barcelona por mediación del director de orquesta eldense Gerardo Pérez Busquier. Aunque la cuantía económica y la falta de apoyo institucional les impidió seguir, en la ciudad se presentaron las mejores óperas de la época.



En esta gala, que presentó Olga Sanchiz, recordaron que en 2023 se cumplen 20 años de colaboración entre Asprodis y Vicente Esteban. El fotógrafo expresó que este calendario le ha cambiado la vida tanto profesional como personalmente y quiso dar las gracias a la entidad por ello.

Los usuarios de Asprodis se metieron, un año más, en el papel de los personajes de diferentes óperas de Verdi, Puccini o Amadeo Vives. El trabajo de preparación se pudo ver gracias al reportaje del videógrafo Edu Gras.

La noche concluyó en el Casino Eldense, donde este mes se puede ver una exposición con las imágenes del calendario.

